

Auffarth neuer Landesmeister im Duathlon

VAREL/SR/HE – Große Freude bei den Triathleten des Vareler Turnerbundes (VTB). So sicherte sich Andreas Auffarth in Hohegeiß den Landesmeistertitel im Duathlon der Altersklasse M50. Der erst in diesem Jahr zum VTB gestoßene Triathlet aus Nordenham hatte sich beim „Harzman“, dem anspruchsvollen Hohegeißer Bergduathlon, gegen gleichaltrige Konkurrenz mit Bravour durchgesetzt.



Bereits nach dem ersten Lauf über 10 Kilometer hatte er mit fast sieben Minuten Vorsprung geführt, den er auf der bergigen Radstrecke über 40 Kilometer noch ausbauen konnte. Der größte Gegner war dabei die Temperatur, die sich um lediglich drei Grad Celsius bewegte. Entsprechend gekleidet, konnte der Nordenhamer diese Tortur aber überstehen und bewältigte schließlich auch den abschließenden 5-Kilometer-Lauf in der Gewissheit, von seinen Konkurrenten nicht mehr gefährdet werden zu können.

Nach 2:44:03 Stunden lief Auffarth als neuer Niedersachsenmeister ins Ziel. Für ihn war die Startnummer eins ein gutes Omen.